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ERBA – Riqualificazione di corso 25 Aprile a Erba. Il progetto c’è, a firma
dell’architetto Angelo Dal Sasso. L’Amministrazione comunale guidata dal sindaco
Marcella Tili guarda al futuro della via principale che passa nel cuore della città di
Erba. Qui avverrà la rivoluzione viabilista erbese. Il corso dovrebbe diventare a senso
unico dall’attuale passaggio a livello all’incrocio con via Volta, con l’obiettivo di
rendere il corso più vivibile sotto il punto di vista pedonale e non solo.
Mentre l’Amministrazione comunale è in attesa che Regione Lombardia liberi i fondi
destinati alla realizzazione dei sottopassi al fine di poter bypassare la linea ferroviaria
che taglia corso 25 Aprile, Erbanotizie.com ha chiesto agli erbesi, attraverso una video
intervista (curata nel montaggio da Simone Rigamonti), cosa ne pensano del progetto
di riqualificazione di Corso 25 Aprile.
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